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DÉPARTEMENT DU FINISTÈRE 
CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE 

DE LA FORÊT-FOUESNANT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU C.C.A.S. 
 

DU 5 SEPTEMBRE 2023 
 

Le cinq septembre deux mille vingt-trois à dix-neuf heures, s'est réuni le Conseil d’administration en la 

Mairie à La Forêt-Fouesnant dûment convoqué le 1er septembre 2023 sous la présidence de Mme 

Dominique HAMON, Vice - Présidente. 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS : Mme Dominique HAMON, Mme Mylène BODIVIT, M. Philippe LAVENANT, M. 

Philippe TUDAL, Mme Liliane COSSEC, Mme PERCHOC Laurence, Mme Francine STEPHAN, Mme 

GLEONEC Yvonne, Mme OULC’HEN Madeleine. 
 

ÉTAIENT ABSENTS : M. Daniel PYATZOOK 
 

AVAIT DONNÉ PROCURATION : M. GOYAT Daniel à Mme Dominique HAMON 
 

Dominique HAMON a été élue secrétaire de séance. 
 

 

I) APPROBATION DU PV DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 31 MAI 2023 
 

Le procès-verbal du conseil d'administration du 31 mai 2023 a été approuvé à l'unanimité. 
 

II) POINT SUR LES ACTIONS DE LA PÉRIODE BLEUE 
 

2.1) Permanences inscriptions pour la sortie, les ateliers cuisine, le repas et les colis 
 

Madame HAMON, Vice-présidente, présente les différents supports d’information. 
 

Madame HAMON, Vice-présidente, fait un rappel sur les dates et les modalités d’inscriptions pour la 

sortie, le repas et les colis : 
 

Planning permanences :  
 

1) Le lundi 11 septembre 2023 : 

- De 10h à 12h : Francine STEFAN, Dominique HAMON 

- De 15h à 17h : Ludivine BOCK-CHERON, Dominique HAMON 
 

2) Le mercredi 13 septembre 2023 : 

- De 10h à 12 h : Mylène BODIVIT, Madeleine OULCHEN 

- De 15h à 17h : Yvonne GLEONEC, Liliane COSSEC 
 

3) Le mercredi 6 décembre 2023 : 

- De 10h à 12h : Mylène BODIVIT, Liliane COSSEC, Madeleine OULCHEN 

- De 15h à 17h : Philippe LAVENANT, Yvonne GLEONEC 
 

L’étiquetage des colis devant être distribués sera organisé ensuite. 
 

2.2) Nombre d’administrés de 73 ans et plus  
 

Madame HAMON, Vice-présidente, informe qu’il y a une augmentation notable puisque nous 

sommes passés de 489 invitations en 2022 à 529 cette année. 
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III) POINT SUR L’ACTION SOCIALE 
 

3.1) Les bons « Plein Air » 
 

Recherche dans les archives de la date de mise en place de tarifs modulaires à la genèse et une étude 

sociologique a mené pour la réévaluation de ces besoins. 
 

Madame HAMON, Vice-présidente, nous informe que le nombre de demande augmente d’année en 

année : 
 

Juillet 2022 Août 2022 Total 2022 

9 familles soit 10 enfants (294 

euros) 

14 familles soit 21 enfants 

(667 euros) 

961 euros 

 

Juillet 2023 Août 2023 Total 2023 

15 familles soit 20 enfants (514 

euros) 

14 familles soit 20 enfants (506 

euros) 

1020 euros 

 

3.2) Point partenariat avec Brouette et Compagnie 
 

Madame HAMON, Vice-présidente, informe que la convention avec Brouette et Compagnie se termine 

au mois d’octobre 2023 et demande :  

- Faut-il la reconduire ? En quel terme ? 
 

Il convient de ne pas reconduire la convention. Le C.C.A.S fera des achats alimentaires 

complémentaires en cas de besoin. 
 

3.3) Les demandes d’aides financières 
 

Madame HAMON signifie avoir octroyé deux aides au cours de l’été :  

- Deux bons alimentaires d’une valeur de 100 euros chacun ont été attribués à Madame M. 

- Une aide d’un montant de 300 euros a été attribuée à Monsieur P. suite à la réception d’une 

demande d’aide par son assistante sociale au mois de juin pour la facture E.D.F. 
 

 IV) POINT COLLECTE NATIONALE 
   

Madame HAMON, Vice-présidente, informe que la collecte nationale serait prévue le 25 et 26 

novembre 2023. Elle fait un point sur l’organisation et propose de : 
 

1) faire appel à des bénévoles pour tenir les permanences, 

2) alléger les plages horaires si nécessaire, 

3) besoin du fourgon des services techniques. 
 

Madame COSSEC verra avec Madame JAN, responsable de la Banque Alimentaire de Fouesnant 

pour l’organisation prévue cette année. 
 

V) INFORMATIONS DIVERSES 
 

Madame HAMON informe que le prochain Conseil d’administration aura lieu le 8 novembre 2023 à 

18h00. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 19h50. 
 

        La Vice-présidente,   

        Dominique HAMON 

 


